

十神小だより

安来市立

十神小学校

12月号

「十神小だより」のカラー版も掲載しております。

今年も残すところ数日となりました。今年の世相を表す漢字に選ばれたのは「税」でした。諸外国が豊かさを増す中、バブル崩壊後給料が上げ止まり助け合ってきた日本ですが、来年は辰年、コロナ禍から抜け出した後の飛躍を願いたいと思います。

子ども達は、友だちと協力して学び、考え、生き生きと活動する姿がたくさん見られた2学期でした。上学年が下学年をいたわり、下学年が上学年を敬う気もちも、遊び時間や縦割り班での活動の中でたくさん伝わってきました。ICT活用が本格化する過渡期であり、子ども達がどんどん使いこなして学びに生かしていく一方で、対応すべきことが求められる年でもありました。将来、子ども達がよりよくICTとつき合い、活かしていく力を身に付けることを見通した指導を続けていきたいと考えています。

保護者の皆様には、陰に日向に子ども達を支えていただきました。PTA の活動でも大変お世話になりありがとうございました。

どうぞ良いお年をお迎えください。



人権月間の取組

今年の人権月間は、担当の先生と企画委員会の6年生によるリモート配信で始まりました。担当の先生からは、人権についての話や世界人権デーについて、企画委員会からは、人権標語作成の呼びかけについての話でした。



全校では、学級生活目標の取組、学校司書の先生による人権に関わる本の読み聞かせ、人権に関わる今月の歌の取組などを行いました。

こういった取組を通して、子ども達が人も自分も大切にする気もちや考え方、 行動を高めるきっかけになることをめざしています。

人権標語の作成に関しては、保護者の皆様の協力もたくさんいただいたこと

と思います。大変お世話になりました。現在、各学級の人権標語が校内に掲示 してあります。温かい気持ちになる言葉がたくさんあり、こういった言葉にふ れることは子ども達の感性、人権感覚を育てることにつながると考えています。

あいさつ信長

生活委員会が「あいさつ信長」というあいさつをさらに良し くしようという取組を行っています。昇降口前に座っている 織田信長に扮した児童に登校班ごとに元気よくあいさつをし て学校に入り、一日が始まります。委員会の子ども達も、登



校してきた子ども達もお互いに楽しみながらあいさつをし合う姿が見られます。 子ども達の発案による子ども達の取組は、意識の高まりにつながっていくのを 感じています。

きもだめし大会

これも子ども達の企画によるイベントです。企画委員会が、 全校の子ども達に楽しんでもらおうと「きもだめし大会」を 行いました。場所は視聴覚室です。きもだめしの会場を協力 して作り上げ、部屋を暗くして行いました。ゴールした子ど もには「もう一冊本が借りられる券」が手渡されました。



図書館祭り

図書委員会主催で昼休みに図書館祭りが行われました。 縦割り班ごとに期日を設け、校内に掲示されたクイズに解 答するオリエンテーリングを行いました。校内は友だちと 楽しみながら解答する子ども達の熱気に包まれ、本や読書



に関心をもち、図書館活用のきっかけとなる取り組みとなりました。子ども達 が冬休みにも興味をもって読書に親しんでくれることを願っています。



1月の行事予定

1日(月)元旦

8日(月)成人の日

10日(水)給食開始

11日(木)読み聞かせ

25日(木)読み聞かせ

9日(火)始業式・集団下校 26日(金)ふれあい広場(アルテピア)

